



# Social & médico-social

# Grève le 1er avril



Les politiques antisociales des gouvernements Macron se déchainent contre la Sécurité Sociale et nos missions de service public et de solidarité. Les suppressions de postes (public et privé) pleuvent et notre patronat s'organise nationalement pour s'attaquer à nos conventions collectives.

La dégradation croissante de nos conditions de travail entraîne une souffrance quotidienne (explosion des burn-out, turn-over incessant, postes vacants non pourvus, etc.) et en bout de course ce sont les conditions d'accompagnement des personnes qui se dégradent dans une société où la pauvreté et les inégalités progressent chaque jour.

**En 2024, pas moins de 120 mouvements de luttes** ont eu lieu dans le secteur social en France et pourtant les attaques contre notre secteur s'intensifient, notamment envers la prévention spécialisée.

Nous appelons à **nous réunir partout**, à mettre en place des revendications et à lutter contre l'austérité budgétaire qui nous est imposée dans tous les champs professionnels et qui renforce un logique marchande dans le social avec des suppressions de postes et fermetures de services!

**Mardi 1er Avril 2025 à 9h00**

**RDV devant le Conseil Départemental**

**et la Préfecture de le Drôme**

**Puis mobilisation devant le siège de**

**l'ANEF pour un Barbecue**

**(4 rue Louis Antoine Bougainville- Bourg-lès-Valence)**



**Une attaque contre un champ professionnel est une attaque contre l'intérêt général et l'ensemble du secteur!**

## PLANNING FAMILIAL

**Les antennes du planning familial de la Drôme voient leur budget baisser de**

**20% sachant que leur activité va augmenter suite à la décision du Conseil**

**Départemental de supprimer 7 Centres de Santé Sexuelle (CSS\*)!**

**Encore une attaque aux droits des femmes!!**

**\*les CSS remplissent les mêmes missions que le planning familial**

Dans une association d'entraide, le collègue syndicaliste est mis au prud'homme par son employeur par rapport à ses activités pendant son temps de délégation syndicale!

Dans un IME, un agent s'est vu refusé la protection fonctionnelle et l'établissement a même demandé un dédommagement à l'agent à la suite de son accident du Travail!

Il y a toujours des inégalités et des oubliés du Ségur notamment sur les métiers support!